

## 人気温泉地「鬼怒川温泉」

### ◆有名温泉地めぐり◆



鬼怒川温泉（きぬがわ）栃木県日光市の鬼怒川上流域にある温泉。箱根や熱海と並んで「東京の奥座敷」と呼ばれ、年間200万人以上の宿泊客で賑わう。

## 東西南北

### 大谷翔平はスゴイ：

7日、メジャーリーグにおいて松井秀喜の日本選手最多記録を塗り替える32号本塁打を放ったエンズルスの大谷翔平は、「松井さんは子ども頃から見ていたので光栄です。まだまだ打てるように頑張りたい。」とさらに本塁打を積み重ねることに意欲を燃やした。

記念すべき一打にも大谷の技術が詰まっていた。3球目と5球目に内角に食い込んでくる変化球をファウルして

粘った。2球とも自打球を足に当て、苦痛の表情、しかし、7球目の同じように来た球は捉えた。「結果的に打っているのだから自打球の影響はなかったかな。敵しいところになっていたので差し込まれたら自打球になると思います。」とさらりと振りかえった。大谷はこの一発で、ア・リーグ2位のゲレーロ（ブルージェイズ）に4本差をつけた。両リーグでも30本塁打に到達した打者は大谷だけだ。

日本選手にとって、大リーグでの年間30本塁打は高い壁だった。2001年にイチローが日本

粘った。2球とも自打球を足に当て、苦痛の表情、しかし、7球目の同じように来た球は捉えた。「結果的に打っているのだから自打球の影響はなかったかな。敵しいところになっていたので差し込まれたら自打球になると思います。」とさらりと振りかえった。大谷はこの一発で、ア・リーグ2位のゲレーロ（ブルージェイズ）に4本差をつけた。両リーグでも30本塁打に到達した打者は大谷だけだ。

K・ドラゴン

この頃から旅館・ホテルが開業を始め、1929年の下野電気鉄道（現・東武鬼怒川線）の開通もきっかけとなり、次第に温泉として発展していった。戦後は特急「きぬ」の運行などもあり、東京から観光客が押し寄せて日本有数の大型温泉地としての発展を見せた。

2015年（平成27年）9月9日、関東地方に記録的な集中豪雨。鬼怒川が氾濫して河畔に建つ鬼怒川プラザホテルの露天風呂などが崩壊した。



### 泉質

アルカリ性単純泉。火傷に対する効能があると考えられ、北側の川治温泉とともに「傷は川治

## 談話室

この原稿は東京オリピックが開催される数日前のもので、五輪の為に始まる交通規制について考えてみます。

まず初めに、東京と近郊県で大規模な交通規制がスタートした。



東京都と千葉県の会場周辺の一一般道には、大会関係車両の「専用レーン」と「優先レーン」が設けられた。

火傷は滝（現在の鬼怒川温泉）と称された。温泉街 約40軒のホテル旅館の他、リゾートマンションや企業の保養所などが連なり、市営の公共浴場や足湯の他、民間の入浴施設も多数ある。鬼怒川温泉駅周辺には、コンビニエンスストア、みやげ物店、レストラン、売店、カフェ、料理店、そば店、中華料理店、足湯、旅館観光案内所、ツーリストセンター、レンタカー、全天候型プール&スパ、銀行、郵便局などが並ぶ。外国人の観光客も多い。

◆編集委員会より「あおい通信」は皆様からの原稿を募集しています。 係員・飯島

